

XX GALARDÓN FÉLIX DE AZARA PUEBLOS DE COLONIZACIÓN DE LA PROVINCIA DE HUESCA

En la España rural, hasta el lugar más recóndito tiene un nombre, una historia que pasa de una generación a otra, dando sentido a quienes lo habitan y saben lo complicado de ser el primero, de empezar de cero. Esto se entiende cuando se conoce el esfuerzo realizado hace algo más de medio siglo por gentes venidas tanto de diferentes lugares de la provincia y de otras comunidades autónomas.

El Galardón Félix de Azara recuerda el compromiso de estos pobladores que se instalaron entre finales de los años 40 y los 70 en los entornos del canal de Monegros, la zona de Flumen y el canal del Cinca. Con su trabajo hicieron posible la reconversión del secano en tierras fértiles que, hoy por hoy, son una parte fundamental del territorio y demuestran que es posible trabajar la tierra y ser respetuoso con el entorno o, lo que es lo mismo, la convivencia entre el singular patrimonio natural y medioambiental con la actividad social.

De forma pareja a la ley de grandes regadíos, se produjo el fenómeno de la colonización en zonas estepareas o con déficit de población con el que se crearon alrededor de 300 nuevas poblaciones en España y más de una treintena en Aragón. Los quince pueblos que nacieron en la provincia de Huesca han ayudado a despertar una tierra casi yerma desde el impulso de los colonos por adaptarse a una situación compleja, donde todo estaba por hacer, con personas que llegaban de distintos lugares para empezar a construir algo nuevo y a convivir entre ellos, en lo que representa un hecho histórico desde el punto de vista económico, territorial y sociológico.



- ▶ 1946 El Temple
- ▶ 1956 Artasona del Llano
San Jorge
- ▶ 1957 Valsalada
- ▶ 1958 Frula
Montesusín
- ▶ 1962 Sodeto
- ▶ 1963 Curbe
San Lorenzo del Flumen
Valfonda de Santa Ana
- ▶ 1964 Cantalobos
- ▶ 1965 Vencillón
- ▶ 1966 Orillena
- ▶ 1968 Cartuja de Monegros
- ▶ 1969 San Juan del Flumen

LA XX EDICION DE LA ENTREGA DE PREMIOS FELIX DE AZARA SE CELEBRA EL VIERNES 23 DE FEBRERO EN EL PALACIO DE CONGRESOS DE HUESCA. SALDRA UN AUTOBUS A LAS 11:00 DESDE VALFONDA PARA LAS PERSONAS QUE LO DESEEN.

PARA RESERVAR LOS ASIENTOS EN EL PALACIO ES NECESARIO COMUNICARLO CON ANTELACION. ASI MISMO PARA RESERVAR PLAZA EN EL AUTOBUS. HAY DE TIEMPO HASTA EL MIERCOLES DIA 21.

PARA COMUNICAR LA ASISTENCIA Y LA RESERVA DE PLAZA EN EL AUTOBUS LLAMAR A LOS TELEFONOS: 974390594-686904125-686983024. TAMBIEN PODEIS COMUNICARLO EN LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, O A CUALQUIER CONCEJAL DIRECTAMENTE. MUCHAS GRACIAS

¡¡ANIMAROS A ASISTIR LOS QUE PODAIS!!

AYUNTAMIENTO DE TORRES DE BARBUES